



Sortie à Clérac de la classe ULIS

publié le 07/10/2014

La classe ULIS est allée à Clérac visiter le centre de tri et de valorisation des déchets. On a pu voir et comprendre ce que deviennent nos déchets.

Les déchets de la poubelle jaune sont triés pour être recyclés.

Les déchets de la poubelle verte sont enfouis dans le sol.

Les déchets verts deviennent du compost.

Nous avons compris qu'il est urgent de réduire et de trier nos déchets.

Après le pique-nique, nous avons appris la technique de recyclage du papier dans un atelier à la Maison de la forêt à Montlieu La Garde.

Nous avons passé une agréable journée.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.